
Die Frage von Frau Feld-Wielpütz bezüglich der Nachfolgenutzung wurde von Herrn Gleß 
dahingehend beantwortet, dass für diesen Bereich kein weiterer zentrumsrelevanter Einzelhandel 
festgesetzt werden soll.  
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. 


